

TARIFA:
 Suscripción mensual..... C/ 1.00
 Número suelto..... " 0.05
 " atrasado..... " 0.15
 AVISOS Y COMUNICADOS:
 Precio convencional
 Apartado de Correo No. 539.

EL DIA

OFICINA:
 Avenida Central, Este, No. 272.,
 frente a la casa de habitación
 de don J. R. Mata y 75 varas
 al Este de la Tesorería de la
 Junta de Caridad.

DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I

San José, Costa Rica, martes 26 de Febrero de 1901.

NUMERO 138

ALTERNABILIDAD EN EL PODER

SENSATA POLITICA INTERNACIONAL

LA PRENSA INDEPENDIENTE

PROCLAMA

--A--

BERNARDO SOTO

Para Candidato á la Presidencia de la República en el próximo periodo constitucional de 1902 á 1906

DEMOCRACIA Y JUSTICIA AL MÉRITO

RESPECTO A LA OPINION PUBLICA

FERRETERIA

DE THOMPSON Y MATTHES

AVENIDA CENTRAL E. N° 38—44

Completo surtido de tijeras para señoras, para costura, para Barberos, tijeras de bolsa y especiales para cortar las uñas, Acentadores, navajas y cortaplumas de la marca IXL, superiores á las "Rodgers" y más baratas, Cepillos para ropa, Lámparas, Romanas. Gran surtido en utensilios para coches: arneses, collares, pecheras, foetes, bridones, etc.

Especialidad en accesorios y agujas para toda clase de máquinas de coser.

RESTAURANT CENTRAL

Sin temor de equivocarnos podemos asegurar que no tiene rival ese tan conocido Restaurant de MONLOUIS. Los mejores platos, los mejores cocineros, el mayor aseo, el trato más amable, todo lo que en justicia agrada se encuentra allí, y á ello se debe que la clientela sea numerosa en extremo y que la crisis monetaria no haya ni preocupado á tan recomendable Establecimiento, cuya Cantina, por otro lado, es bien surtida y de lo mejor.

Para que el *Restaurant Central* tuviera imitador, sería necesario otro

Monlouis

y eso.....es imposible, como ustedes lo ven, á no ser que Dios lo quisiera hacer en uno de sus ratos desocupados.

BARBERIA

DE

MARCELINO COTO

Esquina del *Hotel Internacional*, frente á *Robert Hermanos*
 Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo, y amabilidad para con los parroquianos.

Se desinfectan los útiles de una manera excelente antes y después de usarse.

SASTRERIA DE FELIX GUEVARA

Situada en la Avenida Central Este, contigua á la Redacción de "El Día", ofrece innumerables ventajas á sus parroquianos porque usa de los mejores casimires que vienen al país en sus vestidos, así como por sus precios moderados y gusto en las obras.

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Oficina: Calle 20, 15 varas al Norte del Telégrafo.

Extracciones sin dolor.--Trabajos garantizados.

Hotel Internacional

El reputado don *JOSÉ SACRIPANTI*, tan conocido entre nosotros por su competencia en cuanto al manejo de Hoteles, pone por segunda vez á disposición del público en general su magnífico

HOTEL INTERNACIONAL

El servicio allí con justicia puede decirse que es el mejor del país porque cuenta con el mejor cocinero que ha venido á la capital. Por lo que á *Cantina* se refiere, los licores no tienen rival, sobresaliendo el rico trago *Ostión de Montana*.

¿Queréis tener buena salud
 y estar siempre colorados?

Pasad á mi establecimiento y tomad uno ó dos

"**Roki Mountain Oysters**"

y saldréis contentos y con muy buen apetito y listos para hacer una jornada de 100 leguas. Ahora, preparamos unos *NACIONALES*, biters y cocktails, que no os disgustarán. ¡Venid y os convenceréis!

ANGEL LOPEZ M.

¡No os dejéis seducir con dinero!

Primero morir de hambre que venderse: es preferible comprar barato una *Guitarra*, un *Clarinete*, una *Cítara*, una *Viola*, un *Violín*, un *Piano* y un buen surtido de *Piezas* como *Fantasías*, *Potpourries*, *Valses*, *Marchas*, *Mazurkas*, etc., etc., que alientan á todo buen ciudadano en la lucha por la regeneración de la Patria. De todo hay en el *ALMACÉN DE MUSICA* DE J. J. VARGAS CALVO, menos esbirros despreciables!

"LA COSTARRICENSE"

Zapatería de Santos Pastor

Calzado á la medida, clavado y cosido

PUNTUALIDAD EN LAS OBRAS

Excelentes y escogidos materiales y hábiles operarios, lo que ha valido siempre á esta Zapatería la numerosa clientela con que cuenta.

☛ Avenida Central Este, n° 260, 50 varas al Este

de la Tesorería de la Junta de Caridad ☛

EL DIA

Este periódico se publicará todos los días, con excepción de los siguientes á los festivos.

En los puntos en donde no tenemos agente deben nuestros abonados remitir mes á mes el importe de la suscripción, pues de lo contrario quedará para ellos suspendido el envío de esta hoja.

En cuanto á comunicados que se nos remita para su publicación, deberán venir con la firma responsable, bien sea para que salga al pie una vez insertados, ó bien para la responsabilidad de la imprenta; de otra manera quedarán encarpados.

A personas desconocidas en esta Dirección se publicará lo que remitan en cuanto hayan cubierto el valor de sus trabajos.

Quedan á juicio de la Dirección los artículos de interés general.

EL DIA

DIRECTOR PROPIETARIO,

RAFAEL ALPIZAR A.

¿Dónde vamos á parar?

(LECTURA PARA EL PUEBLO)

Esta es la pregunta que se hace sin cesar el pensador, el que observa la marcha que lleva la sociedad, el que ha estado viendo día por día aflojarse los vínculos del parentesco, los lazos del cariño, entibiarse los afectos de la amistad, y nacer, crecer y desarrollarse, el egoísmo, la conveniencia, la inmoralidad, el escándalo y el latrocinio.

A la sociedad pensadora, metódica, escrupulosa y honrada de nuestros padres, ha sucedido una sociedad frívola, agitada, inquieta, desordenada, sediente de placeres, ávida y derrochadora al mismo tiempo de un dinero que adquiere por toda clase de medios, indulgente con la inmoralidad, transigente con el escándalo y enemiga declarada de la ciencia y el escrúpulo.

Y en armonía con la nueva forma que ha tomado la sociedad, con arreglo á esos derroteros extraños por donde camina, ha introducido variantes arreglados á su manera de ser, y al desvergonzado audaz le dice que tiene *chic*; al que se alza con fondos que no son suyos y á quien el Diccionario da la única calificación que merece, le dice que ha cometido una irregularidad; al que se burla

de las leyes sociales, y pisa-tea todos los afectos y ultraja las buenas costumbres, le llama despreocupado; al que sabe hacerse rico, sean los que quieran los medios que emplee, le apellida inteligente; al hombre honrado le llama zozco y á la virtud necedad y tontería.

Con arreglo á esto, los problemas de la vida se han resuelto también de modo distinto que antes.

La vida privada ha dejado el puesto á la vida pública; hoy se vive para el mundo, no para el gobierno y tranquilidad del hogar doméstico.

Y como es consiguiente, semejante clase de existencia exige imperiosamente aumento de gastos colosal, y para hacerlo se recurre á todo.

Hace bastantes años que la sociedad en general está viviendo fuera de sus respectivos círculos.

La aspiración unánime es á gastar más de lo que se posee, y como es consiguiente, ó se vive de prestado ó se busca recursos donde quiera y como quiera que se encuentren.

El empleado cuyo destino le proporciona trescientos pesos mensuales, vive ó pretende vivir como el q' gana mil; éste á su vez gasta como el q' tiene 3 ó 4 mil de renta y en esta progresión desdichada, el comerciante, el artista, el hombre de negocios, hasta el mismo obrero viven fuera de su centro. Si se ha salido del compromiso de hoy, es menester pensar en el de mañana; si la atención del día se ha podido cubrir, hay que preocuparse para la del siguiente y siempre hay una exigencia perenne y un abismo siempre abierto donde va á hundirse la honra, la dignidad, el decoro y la virtud. ¡Yh! Aquí viene bien: ¿Es verdad que hay en el mundo, virtud, lealtad y decoro!

La pierde un afecto inmundo. La compra un poco de oro?

La sociedad actual está representando constantemente

esa comedia cuyo desenlace generalmente es dramático, porque las últimas escenas de la comedia social casi siempre terminan con suicidio ó con presidio.

Pero ¿qué significa para la sociedad una familia que se arruina, una mujer que vende su honra, un hombre que se levanta la tapa de los sesos, un desdichado que va á morir en presidio? Nada, una cifra menos en esa suma colosal constituida por ella misma!

Y esto se comprende perfectamente. Donde todos los lazos están relajados, donde todos los vínculos están rotos, donde todos los afectos están viciados, donde las cabezas están llenas de viento y el corazón de pasiones, no es posible que quede lugar alguno para el sentimiento!!

Todas las clases sociales encierran en sí un germen canceroso que, al confundirse en el fiemo social, constituye la inmensa y hedionda úlcera que la corroe y destruye lentamente!

Y es inútil intentar el cauterio de la horrible llaga!

Nadie quiere atender; nadie quiere escuchar; nadie quiere ver el abismo á donde se va á hundir! Para no verlo se ríe; para no oír la voz de la conciencia se aturde; para no escuchar el acento de la prudencia se embriaga y corre como puede por el cenagal que ella misma ha formado!!

¿Somos pesimistas al hablar así? ¿Es que vemos el mundo á través de un prisma de coloradas tintas? ¿Es que el despecho, la envidia ó la cólera perturban nuestro pensamiento hasta el punto de desnaturalizar el cuadro social!!

Puede que haya quien lo diga.

CORRESPONSALES

EGOS DE CAÑAS

20 de febrero de 1901.

Señor Director de EL DIA

San José.

Señor mío:

Hoy, aunque á vuela pluma, le hablaré del caserío de Las Juntas de Avangares, donde he pasado algunos días y tomado algunas notas:

—Tuvimos el gusto de estrechar la mano del señor Agente de Policía, don Elías Vásquez, joven muy inteligente y apreciable; se ha obrado con mucho acierto al hacer este nombramiento, pues el joven Vásquez posee todas las aptitudes que se necesitan para el desempeño de tan delicado puesto.

—La Junta de Educación, bajo la presidencia del joven Joaquín Arroyo, progresa mucho, y ahora ha hecho una buena adquisición con el nombramiento de don Leonidas Trujillo, miembro de dicha Junta.

—La oficina telegráfica está muy bien regentada y el señor telegrafista es un excelente caballero en el sentido lato de la palabra.

—El señor Alejandro López, vecino de este caserío, fué en días pasados víctima de un robo, la *bicoca* de ₡ 1,200 que el señor López tenía para cumplir un compromiso; no se ha podido averiguar quién sea el caco. Sentimos el percance del amigo López.

—Este caserío es ya bastante importante para que se establezca un posta entre él y esta villa; varios vecinos se han unido para pagarlo, y nosotros creemos que el Municipio de esta villa, que es tan amigo del progreso, ayudará á los vecinos.

—Son estos los únicos datos que hemos podido recoger durante nuestra estancia en ese simpático caserío, de donde hemos traído tan gratas impresiones.

Hasta otra, señor Director.

Su afmo.,

Croniquero.

HECHOS Y DICHS

Temblor.

Ayer á la 1 de la madrugada próximamente hubo un temblor de tierra bastante fuerte y de alguna duración.

Conferencias.

Están efectuándose á las 6 p.m., todos los días, con excepción

de los jueves y viernes, en la Catedral, las conferencias de cuaresma dadas por el presbítero don Ricardo Zúñiga; asiste á ellas, como en el año anterior, numerosa concurrencia.

Bastante enferma,

con fiebre tifoidea, se encuentra desde hace muchos días Mariana, una de las apreciables hijas de nuestro amigo don Fermín León. Deseámosle pronta y completa mejoría.

Probamos

ayer, con sabor á cañón, un pan elaborado en cierta Panadería del Sur de esta ciudad. ¡Mucho cuidado, señores panaderos, que eso sucede con frecuencia!

Traslado.

La Agencia 1ª Principal de Policía se ha trasladado á la casa de alto situada frente al Cuartel de Policía.

A la Municipalidad.

Ya que esa Corporación tiene entre manos tantos proyectos y parece preocuparse por el bien general, le aconsejamos que no deje en abandono la numeración de casas; ella se hizo hace más de diez años, sin que se hayan vuelto á acordar del asunto. Es necesario que cuanta casa se vaya construyendo, sea tomada en cuenta para el efecto de la numeración.

El ex-Representante.

de la Compañía Unda, señor García, se marchó para Nicaragua á trabajar con los Luque.

Fiesta religiosa.

El viernes último dieron principio en la Soledad los "siete viernes de cuaresma."

Muy satisfechas

vinieron de los campos las comisiones que antier fueron á hacer propaganda en pro del Partido Sotista.

El viernes

próximo dará función en Cartago la Compañía Infantil Unda.

Se fué

para Juan Viñas antier nuestra simpática y apreciable amiga Ester Pastor.—Le deseamos feliz temporada.

Teatral.

Bastante concurrencia asistió á la función de antenoche. Más ó menos bien fué puesto en escena *El Rey que rabió*. Muy aplaudida en su papel de *Rey* estuvo Lupita Unda, lo mismo que Lolita.

El domingo

hubo en casa del honrado artesano don Francisco Jiménez un baile de confianza, en celebración

del día del santo de su hija Modesta.

Matricula-

Desde ayer quedó abierta la matrícula, de 12 á 3 p. m., en las escuelas primarias de esta capital.

Nos informan

que el Presbítero don Víctor D'Greve, Cura de San Juan, pedirá permiso para separarse por algún tiempo de su puesto, y que el Presbítero Mayorga lo reemplazará.

Cambios.

La Escuela Anexa al Liceo de Costa Rica, que en lo sucesivo se llamará "Escuela Superior de Varones N° 2", será trasladada al local que para ella se prepara (esquina de la Calle Central y Avenida 3ª Este), y no podrá abrirse antes del 17 de marzo.

La Escuela Mixta Elemental, (niños de 7 á 10 años) ocupará la antigua casa de habitación de la familia Gallardo, contigua á la Dirección General de Estadística.

Amando Céspedes

ha resultado un excelente fotógrafo que hoy cuenta con numerosa clientela; su taller está arreglado á la última, con un arte y gusto refinados: los trabajos que allí se hacen dejan satisfecho al más delicado. En las ventanas de la acreditada Librería de Padrón y Pujol se exhiben varias fotografías del amigo Amando.

Por acuerdo

de la Junta respectiva se dispuso transferir el gran turno anual de la Merced para el 5 de mayo próximo.

Función.

Para el jueves de la presente semana se anuncian, en el Variedades, las piececitas siguientes:—"Como está la sociedad", "Instantáneas" y "Quién fuera libre."

En Puntarenas

han sido suspendidas las paradas militares.

En virtud

de haber sido renunciada últimamente en el Colegio Superior de Señoritas una beca por la comarca de Puntarenas, se abre un concurso extraordinario para llenar la vacante. El término para la presentación de solicitudes comenzó ayer y concluirá el 11 de marzo entrante.

Señor don Juan Bautista Castro,
P.

Apreciable amigo:

Hoy que he sabido la noticia de que usted pronto unirá su suerte á la de una joven josefina

y que entra en un nuevo período de su vida, quiero darle á conocer en pocas líneas el alto aprecio que le tengo.

En mi concepto, es usted la expresión más genuina de la modestia y del amigo sincero y desinteresado.

Que goce mucho en su nueva vida son mis más fervientes deseos.

Su afectísimo,

R. A. G.

SECCION AJENA

Señor Juez del Crimen

Don Lauro Leal.

¿Hasta cuando piensa usted dar curso á las causas que tiene contra Jacinto Mora Gutiérrez? ¿Espera que ocurramos á la Corte en demanda de justicia, qué hace el señor Agente Fiscal, que no activa esos procesos? Esperamos que no haya necesidad de otro repique; lo del exhorto á la Corte es un pretexto, y si no lo han devuelto, pídale, señor Leal, no sea medroso, cumpla la ley, que para eso es juez y si LÓ, ¡embudo!

Primer repique.

Limón, febrero 22 de 1901.

CABLES

Manila, 22.—Pretende la policía tener documentos que tienden á probar que los cónsules de Italia y Hungría han estado prestando auxilio á los insurgentes filipinos. Estas pruebas se han sometido al General McArthur. El cónsul de Italia es banquero y comerciante prominente. Se le acusa de haber hecho circular por la isla un periódico insurgente que su hermano publica en Madrid. Se alega que el cónsul del Uruguay cambiaba en Manila el dinero que usaban los insurgentes.

Londres, 22.—Manifestó en la Cámara de los Comunes hoy el

Secretario del almirantazgo que la cuestión de naves submarinas ha llamado seriamente la atención del Almirantazgo. Dentro de pocos días se publicará un informe relativo á la cuestión.

Habana, 22.—El comité central de la Constituyente sometió la Constitución á la convención en sesión pública el 21. Hoy se firmó una copia y se envió al gobernador Wood y otra se colocó en el archivo de la convención. No hubo gran concurrencia. Fué mucho menos que el día de la apertura de las sesiones. Los miembros la firmarán comenzando el Presidente Cisneros. Causó sensación pues se negó á firmarla alegando que Cuba era estado independiente. No veo, dijo, la razón enviar esta Constitución para que la aprueben y la acepten los Estados Unidos. Ese gobierno no tiene derecho ninguno de aprobarla ó desaprobala porque es paramente documento cubano, obra de esta convención, cuyos miembros han aceptado la responsabilidad de establecer la República. Al retirarse los delegados, Tamayo observó: todos somos cubanos, señor Cisneros, si cuando llegue la hora de combatir á los americanos estaremos juntos. Volviéndose hacia la mesa ocupada por los representantes de la prensa y levantando la mano en actitud amenazante con los reporters americanos dijo: los americanos son como el mico, cuando el mico agarra una cosa jamás la quiere soltar. Más tarde manifestó que firmaría la copia de la constitución que está archivada, pero esperaba la copia que se había despachado á Washington para evitar la responsabilidad que llevaría su firma. Hoy el Presidente de la convención presentó el documento al General Wood.

Londres, 22.—Hoy hubo reunión del Gabinete inglés. Se discutió la cuestión del Canal de Nicaragua, se ignora resultado. Se cree sin embargo que el Gobierno quiere establecer nuevas gestiones con el Gobierno de los Estados Unidos.

IMPORTANTE

Se necesita comprar una casita pequeña. Para tratar diríjanse á
Benjamín Castro.

IMPORTANTE ADELANTO

Es el llevado á cabo en la Plaza de Dolores. Hay allí un lugar en donde puede uno al mismo tiempo comprar lo necesario para la vida, tomarse un buen trago ó fumarse un buen puro mientras se miran pasar las mejores muchachas, jugar una mesa de palos ó carambolas en un magnífico BILLAR, y por último, pelarse y afeitarse á la última moda. Todo eso lo proporciona SEBASTIAN SANLLEHI, el mismo barbero que ejercía su oficio al lado de Serapio Tomás y que ahora se pone á la orden de clientes y amigos en la Plaza de Dolores.

J. Castro Méndez
CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Oficina su casa de habitación, Avenida Central Este. San José, C. R.

VARGAS & VARGAS

Tienda recientemente instalada, contigua á la Relojería del señor F. López García.

Ultimamente han recibido inmenso surtido de ZARZAS, LANAS Y GASAS.

Gran Rebaja de Precios

LA "NUEVA YORK"

— D E —

Rafael Fonseca Calvo

(ESTABLECIDA EN 1890)

Calle 17 Sur, ciento cincuenta varas de la esquina Suroeste del Mercado

Empresa de Hojalatería, Fontanería y Carpintería

HOJALATERIA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de molduras de cualquier forma; colocación y composición de limajollas; tubos para excusados con sus ventilaciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERIA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, estanques, etc., etc.

HERRERIA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias.

CARPINTERIA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas; se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc., etc. Además de lo enumerado, todo lo que á este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea 'grande ó pequeño' lo que se desee y los precios bastante equitativos. También se reciben órdenes para las demás provincias.

San José, Costa Rica.

Agencia Gral. de Publicaciones, Librería y Papelería de Iglesias Hnos. y Cía.

Calle Central Norte, N° 88, frente al Hotel Internacional.—Apdo. 170

Variado surtido en obras por suscripción de autores escogidos. Periódicos de todas partes, ilustrados, recreativos, de artes, ciencias, literatura, noticiosos, religiosos, humorísticos, de sport, marina, comercio, industria, agricultura, etc. Gran variedad en revistas de modas para señoras. Novelas de las más recién publicadas en Europa á precios sumamente económicos. Toda clase de útiles para escuelas. Papel de diferentes clases: para cartas, para hacer flores, etc. Cubiertas, bloks, libretas, cartulinas, tinta, cromos, felicitaciones, estampas, eleografías, naipes. Venta de estampillas, timbres y papel sellado.

La Relojería y Platería

— D E —

VICENTE PALAVICINI

acaba de trasladarse al local contiguo al Hotel Hispano-Americano, frente al Mercado.

Esé establecimiento, en cuyas obras es notable el esmero y puntualidad, cuenta, en el ramo de Relojería, con la colaboración de don Gregorio Soto, relojero muy conocido y recomendable por todos conceptos

¡¡ A LOS REPUBLICANOS !!

Vendo una casa que mide 5 metros de frente por 25 de fondo, situada en la calle 20, á 150 varas al Sur de la Botica Francesa.

Es una gran oportunidad que debe aprovecharse; mas la vendo sólo á personas honradas; no quiero entrar en negociaciones con ESTAFADORES, PERJUROS Y ESBIRROS MISERABLES, porque bichos de esa clase denigran tan sólo con su aliento. Para informes entenderse con

Andrés Retana

En su casa de habitación, calle 20 Sur. San José, febrero 10 de 1901.

EL AGUILA DE ORO



Establecimiento de Vinatería y Pulpería situado en Cuesta de Moras, muy conocido por su antigüedad y

Por el inmenso y variado surtido de mercaderías

con que cuenta siempre, tiene ahora un magnífico BILLAR que para carambolas y palos no hay otro igual; el más *chambón* hace allí cantadas 200 rayas seguidas ó 45 carambolas.

EL AGUILA DE ORO

tiene, además, un estupendo saloncito para lectura y para mesas de dominó, donde se reúne todas las noches lo más selecto y lo más decente de la juventud josefina. Allí es donde verdaderamente se pasan ratos muy agradables.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO DENTISTA

De la Facultad Médica de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de la profesión. Especialidad en el tratamiento de dientes de los niños y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte, garantiza sus trabajos, para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres, recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis.

OFICINA—CALLE 19 SUR.

TURNO DE LA MERCED

El domingo 3 de marzo tendrá lugar el turno anual á beneficio de la Iglesia de la Merced.

Lo que se pone en conocimiento del público en la confianza de que en esta ocasión ser á un mayor el entusiasmo que anime á los buenos pueblos vecinos en favor de la construcción de este templo de la capital

Máximo Chaves,

Secretario de la Junta.

"KOSMIN"

Afamado elixir para los dientes.

Agua dentrífica sin competencia en calidad y efecto.

De venta en casa de JUAN KNOHR HIJOS, almacén de géneros y abarrotes.

4,000 COLONES

Hay listos para colocar cuatro mil colones á interés módico, con hipoteca en casas de esta ciudad ó en fincas cercanas á la misma. San José, febrero 6 de 1901.

Joaquín Zúñiga B.

Juan Rafael Viquez Segreda

PASANTE DE ABOGADO

Oficina del Licenciado don Aníbal Santos.

EL VERDADERO ELIXIR TONICO ANTI-EMATICO

Empleado con éxito desde há más de ochenta años, contra las enfermedades del Hígado, del Estómago, del Corazón, Gota, Reumatismos, Fiebres Palúdicas y Perniciosas, la Disenteria, la Grippa ó Influenza, las enfermedades del Cutis, las Lombrices y todas las enfermedades ocasionadas por la Bilis y las Flamas.

Rehúese todo antifebril que no lleve la Firma PAUL GAGE

Depósito General, Dr. PAUL GAGE Hijo, F^o de 1^o cl., 9. r. de Grenelle-St-Germain, París y en todas las farmacias

EXIJAS DEL DR. GUILLIE